

Regierungsratsbeschluss vom 16. April 2024

Ratschlag betreffend Ausgabenbewilligung zur Neugestaltung Grün- und Freiraum Saint-Louis-Park - VoltaNord

P240468

- Vorbehältlich der Bewilligung des Ratschlags durch den Grossen Rat werden für die Jahre 2024 – 2026 (drei Jahre) für die Projektierung und Ausführung des Vorhabens Kreditstellen in Höhe von insgesamt 70% inkl. Arbeitsplatzpauschale (Gesamtausgaben: Fr. 441'000) zu Lasten der Investitionsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartementes, Investitionsbereich «Stadtentwicklung und Allmendinfrastruktur» bewilligt.
- 2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der zukünftige Saint-Louis-Park im Westen des Areals VoltaNord entlang der Bahngleise ins benachbarte Elsass bildet mit seinen 22′500 m² gemeinsam mit dem Lysbüchelplatz und dem begrünten Strassennetz zukünftig einen wichtigen öffentlichen Grün- und Freiraum. Da sich vor Beginn der Arealtransformation grossflächig wertvolle Naturwerte auf den Gleisflächen des ehemaligen Industrieareals entwickelt haben, die es auf dem Areal zu ersetzen gilt, sind 12′500 m² des neuen Quartierparks planungsrechtlich als Naturschutzzone ausgeschieden und der Natur vorbehalten. Gleichzeitig soll der Quartierpark mit einem attraktiven Nutzungsangebot einen wesentlichen Beitrag zu einem lebendigen, zukunftsgerichteten neuen Stadtteil leisten. Für die Neugestaltung des Saint-Louis-Parks beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat Ausgaben in Höhe von insgesamt 10,156 Mio. Franken. Davon können 9,942 Mio. Franken aus dem Mehrwertabgabefonds finanziert werden.